
令和２年第１４回宇佐市教育委員会会議録 

 

 令和２年１２月２４日午後２時００分、宇佐市教育委員会を３４会議室に招集した

会議は次のとおりです。 

 

・出席委員   教 育 長       高月 晴彦 

       教 育 長職務代理   佐藤 修水 

      委 員         徳光 優子 

      委 員         河野 浩一 

          委 員         古里 万里子 

 

   ・欠席委員  なし 

 

・説明のため会議に出席した職員 

教育次長兼教育総務課長    上田 誠之 

学校教育課長         上田 積    

        社会教育課長         〆野 勝教 

       図書館長           松壽 敬 

       学校給食課長         新納 孝明 

               

・本会議の書記 

       教育総務課教育総務係主幹（総括）酒井 由紀子 

 

◎附議事項 

議第８９号 宇佐市幼児教育振興プログラム推進協議会設置要綱の制定について 

                              （学校教育課） 

議第９０号 指定校変更について               （学校教育課） 

議第９１号 宇佐市文化財保存活用地域計画協議会設置要綱の制定について 

                              （社会教育課） 

議第９２号 宇佐市立学校給食センター運営要綱の一部改正について 

                              （学校給食課） 

 

◎報告事項 

（１）令和２年１２月第６回宇佐市議会定例会における教育委員会関係の一般

質問について                             （教育次長） 

（２）宇佐・南部学校給食センター合同常任委員会について （学校給食課） 

 

（３）１月の行事等の予定について            （ 各 課 ） 



 

 

（開会 午後２時００分） 
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学校教育課長 
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教 育 長 

学校教育課長 

 

 

教 育 長 

委 員 

 

 

学校教育課長 

 

 

教 育 長 
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学校教育課長 

 令和２年第１４回宇佐市教育委員会の開会を告げる。 

（令和２年第１３回の会議録を読み上げる） 

令和２年第１３回の会議録を各委員に諮り、承認される。 

議第８９号宇佐市幼児教育振興プログラム推進協議会設置要綱

の制定について、学校教育課に説明を求める。 

議第８９号宇佐市幼児教育振興プログラム推進協議会設置要綱

の制定について、ご説明します。１Ｐをご覧ください。 

(詳細は議案に記載) 

何か、質問はありませんか。 

ないようですので、議第８９号宇佐市幼児教育振興プログラム推

進協議会設置要綱の制定については、承認とし、次に議第９０号

指定校変更について、学校教育課に説明を求める。 

議第９０号指定校変更について、ご説明いたします。４Ｐをご

覧ください。 

(詳細は議案に記載) 

何か質問はありませんか。 

５０番ですが、指定校の中学校に部活がないため、だけで切れる

と、書き方の問題なのですが、どこに希望するのかわかりくい。 

今、委員が言われたような形で、よろしくお願いします。 

こちらは保護者さんが書かれたものを基本的には載せている形

なので、必要な文言は必ず付け加えをしてもらうようにしてい

ます。また確認しておきます。 

他に質問はありませんか。 

５７・５８番の関係性はよくわかりました。ただ、５８番の弟さ

んの場合は、前回は継続となっているのですが、事由も「その

他」だったでしょうか。 

昨年度の資料を持ち合わせていないのですが、昨年度のものを確

認します。お兄さんが指定校変更をするので、弟さんも、という

変更になり、去年と同じです。 

他に質問はありませんか。 

この６５番の子は問題なく学校生活を過ごせているのでしょう

か。 

過ごせています。 
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社会教育課長 
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学校給食課長 

 

７０・７１番について、診断をもらっていないということは、も

う病院とかそういう総合的なところは行かれて、もらっていな

い、ということですか。 

こちらから学校の方にも話をしましたが、考えていないというこ

とです。 

もう専門機関に相談されたりはされているのですか。 

されていないです。 

ということは、専門機関には全く相談はされていないということ

ですか。 

されていないです。 

それは学校側から勧めたりはしていないのですか。 

学校からは勧めております。 

もう少し専門家を入れての話し合いが必要なのでは。 

他に質問はありませんか。 

専門家やスクールカウンセラー等が十分に入り込んで環境が整っ

た後でも遅くはないのではないかと思います。 

委員のみなさまはそれぞれ、専門家にきっちり相談してから、と

いうご意見でしょうか。今この段階で、専門家に直接相談してい

るわけではない状況で、判断するのはちょっと早いという事でし

ょうか。またその辺を保護者と学校を入れて、スクールカウンセ

ラーなり、専門家の方を間に入れて話をしてもらう。今段階では

保留ということで、先ほど言った部分を、学校、教育委員会、保

護者とよく話していただいて、ある程度の方向を出してもらって

から、と思います。 

それでは、以上で議第９０号指定校変更については、承認とする

が、７０番７１番のみ保留とし、次に、議第９１号宇佐市文化財

保存活用地域計画協議会設置要綱の制定について社会教育課に説

明を求める。 

議第９１号宇佐市文化財保存活用地域計画協議会設置要綱の制定

についてご説明します。２０Ｐをご覧ください。 

(詳細は議案に記載) 

何か質問はないですか。 

ないようですので議第９１号宇佐市文化財保存活用地域計画協

議会設置要綱の制定については、承認とし、次に議第９２号宇佐

市立学校給食センター運営要綱の一部改正について、学校給食課

に説明を求める。 

議第９２号宇佐市立学校給食センター運営要綱の一部改正につ

いてご説明します。２４Ｐをご覧ください。 
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(詳細は議案に記載) 

何か質問はありませんか。 

ないようですので、議第９２号宇佐市立学校給食センター運営要

綱の一部改正については、承認とし、次に報告第１項令和２年１

２月第６回宇佐市議会定例会における教育委員会関係の一般質

問について、教育次長に説明を求める。 

１２月議会で教育委員会関係の一般質問の内容についてご報告い

たします。 

(詳細は議案に記載) 

何か質問はありませんか。 

ないようですので、次に報告第２項宇佐・南部給食センター合同

常任委員会について学校給食課に説明を求める。 

宇佐・南部給食センター合同常任委員会についてご説明します。 

(詳細は議案に記載) 

何か質問はありませんか。ないようですので、次に報告第３項

１月の行事等の予定について各課に説明を求める。 

 (詳細は議案に記載) 

何か質問はありませんか。 

ないようですので、次回教育委員会の日程について事務局に説明

を求める。 

次回教育委員会の日程について、１月２８日午後２時から３４会

議室で如何でしょうか。 

１月２８日午後２時でよろしいですか。 

各委員に諮り確認のうえ、第１４回定例教育委員会の閉会を告げ

る。 

 

 

（閉会 午後３時５６分） 

 

 

 

 

 

 

上記のとおり、会議次第の記録に相違ないことを証明する。 

 

 


